

# Europa aktuell

[www.csu-europagruppe.de](http://www.csu-europagruppe.de) Ihre Stimme in Europa • Nr. 125 • Januar 2022



**Angelika  
Niebler**  
Oberbayern,  
München

## **Roberta Metsola: Durchsetzungsstarke Malteserin an der Spitze des Parlaments**

Persönlichkeit und Werdegang der neuen Präsidentin des Europaparlaments spiegeln das wider, was wir uns für die Zukunft der Europäischen Union wünschen: Ein zukunftsorientiertes und demokratisches Europa, das klare Kante zeigt. *Klicken Sie hier für mehr*



**Manfred  
Weber**  
Niederbayern

## **Zum Start der französischen EU-Ratspräsidentschaft: Wir brauchen Taten statt Worte!**

Die ambitionierte Agenda der französischen Ratspräsidentschaft muss in die Tat umgesetzt werden. Wir brauchen mehr Einigkeit in Europa und eine klare Linie gegenüber Russland. *Klicken Sie hier für mehr*



**Markus  
Ferber**  
Schwaben

## **Reform der EU-Schuldenregeln: Stabilität in den Mittelpunkt nehmen!**

Bei der Debatte über die Zukunft der europäischen Schuldenregeln haben Frankreich und Italien eine ganz klare Agenda. Es ist wichtig, dass Deutschland dagegenhält und ein Stabilitätsanker in der EU bleibt. *Klicken Sie hier für mehr*



**Monika  
Hohlmeier**  
Oberfranken,  
Unterfranken

## **Europaparlament stimmt über Rechnungsprüfer ab**

Diese Woche standen gleich vier Mitglieder des Europäischen Rechnungshofs zur Abstimmung im Europaparlament. Drei Kandidaten hat das EU-Parlament seinen Segen erteilt, der vierte Bewerber konnte leider nicht überzeugen. *Klicken Sie hier für mehr*



**Marlene  
Mortler**  
Mittelfranken,  
Unterfranken

## **Tierwohl im Fokus statt Suche nach Schuldigen**

In den vergangenen eineinhalb Jahren hat das Europaparlament zahlreiche Lösungsvorschläge für die bestehenden Tierschutzprobleme beim Transport diskutiert. Die Empfehlungen wurden nun auch im Plenum beschlossen. *Klicken Sie hier für mehr*



**Christian  
Doleschal**  
Oberpfalz

## **Gesetz über digitale Dienste: Zeit, den digitalen “Wilden Westen” zu beenden!**

Mit dem Gesetz über digitale Dienste kommt die Europäische Union nun zu einer Grundsatzentscheidung, die wieder sicherstellen soll, dass in Europa auch online nur das erlaubt ist, was dem geltenden Recht entspricht. *Klicken Sie hier für mehr*